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Die Meinung des Staatssekretärs zu diesem Thema würde mich auch interessieren.

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5997-planungskomitee/?postID=122597#post122597

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5997-planungskomitee/?postID=122597#post122597

